

Ledit acte devra être enregistré sur les immeubles des intéressés et le coût dudit acte et d'une copie pour la Cité sera payé par lesdits intéressés.

23.—Soumis les rapports suivants:

Commission de la Voirie:

(a) Recommandant que le Trésorier de la Cité soit autorisé à déposer, conformément à un jugement de la Cour Supérieure, un montant de \$156.02 retenu comme garantie en rapport avec la confection de certain pavage par la "Powell Paving Co."

(b) Pour un crédit de \$1,500 pour l'inspection des travaux de réfection du pont de la rue Ste-Catherine.

(c) Pour prendre \$2,000 sur le crédit voté pour le pavage de la rue Notre-Dame, entre Atwater et le pont du Grand-Tronc, et appliquer ce montant à la construction d'un plancher, etc., à l'atelier de la rue du Grand-Tronc.

(d) Demandant un crédit supplémentaire de \$5,000 pour "arrosage, balayage et nettoyage des rues pavées et non pavées" pendant la balance de la présente saison.

(e) Demandant un crédit additionnel de \$3,500 pour "macadamisage", réparation et réfection de la surface des rues de la Ville."

(f) Recommandant qu'un égout soit construit dans l'avenue Papineau, de la rue Gifford au chemin des Carrières, au coût approximatif de \$25,000, dont \$17,650, payables par les propriétaires intéressés et \$7,350, payables par la Cité.

(g) Recommandant que le virement d'un crédit de \$1,600 soit opéré pour réparation des outils et des instruments de l'atelier de la cour de l'avenue de Lorimier."

(h) Recommandant que virement soit opéré d'une somme de \$6,500 et que cette somme soit appliquée aux "macadamisage, réparation et réfection de la surface des rues de la ville."

Résolu: D'approuver ces rapports.

Commission conjointe de la Police et des Incendies et de l'Eclairage:

Recommandant que le contrat pour l'érection de postes de police et de feu combiné dans les quartiers Mont-Royal et Ste-Marie (Rosemont), soit adjugé à MM. Martineau & Prénoveau les plus bas soumissionnaires, et demandant qu'un crédit de \$117,551 soit voté pour ces travaux, plus \$5,877, pour les honoraires de l'architecte.

Résolu: D'approuver ce rapport.

Commission de Police:

(a) Demandant l'autorisation de prendre la somme de \$75 sur le crédit voté pour "salaires des officiers" et de l'appliquer au paiement du loyer du capitaine du poste de police No 14 pour les mois d'octobre, de novembre et de décembre.

(b) Demandant l'autorisation de prendre la somme de \$100 sur le crédit voté pour "uniformes" et de l'appliquer à l'achat de victuailles pour les prisonniers.

(c) Demandant l'autorisation de prendre la somme de \$2,465 sur différents crédits et de l'appliquer à "Réparations aux postes et ameublement."

(d) Demandant l'autorisation de prendre la somme de \$550 sur le crédit voté pour uniformes et de l'appliquer à "Dépenses casuelles (contingent)".

(e) Demandant l'autorisation de payer à même le crédit pour "dépenses casuelles" un compte de \$5.75 de la "Montreal Water & Power Co."

Résolu: D'approuver ces rapports.

(f) Recommandant qu'une somme de \$3,000.00 soit payée à Dame Laura Clemings, veuve de feu le constable Geo. Shea, qui a été tué dans l'accomplissement de ses fonctions de constable.

Résolu: De recommander que le rapport de la Commission de Police soit approuvé, ladite somme de \$3,000.00 devant être payée à Madame veuve Shea en sa qualité de tutrice de ses enfants. Le tout sujet à l'adoption d'un règlement, conformément à la section 24 de la loi 8 Edouard VII, chapitre 85.

(g) Pour opérer le virement d'une somme de \$75.00 afin de payer les services d'un nouvel huissier à la Cour du Recorder.

Délibération remise.

the interested parties and the cost of said deed and a copy thereof for the City, shall be paid by said interested parties.

23.—Submitted the following reports:

Road Committee:

(a) Recommending that the City Treasurer be authorized to deposit, in accordance with a judgment of the Superior Court, a sum of \$156.02 retained as a guarantee concerning the laying of certain paving by the Powell Paving Co.

(b) For an appropriation of \$1,500 to inspect the rebuilding of Ste. Catherine street bridge.

(c) To vary \$2,000 from appropriation voted for Notre-Dame street paving, between Atwater avenue and the Grand Trunk bridge, and apply said sum to the laying of a floor, etc., at the Grand Trunk street shop.

(d) For a supplementary appropriation of \$5,000 for "watering, sweeping and cleaning paved and unpaved streets" during the rest of the present season.

(e) For an additional appropriation of \$3,500 to "macadamize, repair and resurface the streets of the City."

(f) Recommending that a sewer be laid in Papineau avenue, from Gifford street to Carrière road, at an approximate cost of \$25,000, from which \$17,500 to be paid by interested proprietors and \$7,350 by the City.

(g) Recommending that an appropriation of \$1,600 be varied and applied to repairs to implements and tools at the shop of the de Lorimier avenue yard.

Resolved: To concur in said reports.

Police and Fire and Light joint Committees:

Recommending that the contract for the construction of Police and Fire stations combined, in Mount-Royal and Ste. Mary's wards (Rosemont) be awarded to Messrs. Martineau & Prénoveau, the lowest tenderers, and asking that an appropriation of \$17,551 be voted for said purpose, plus the architect's fees.

Resolved: To concur in said report.

Police Committee:

(a) Asking for authority to take \$75 from the appropriation voted for "officers wages" and apply same to pay the rent of Police captain at No. 14 station for the months of October, November and December.

(b) For authority to vary the sum of \$100 from appropriation voted for "uniforms" and apply same to the purchase of provisions for prisoners.

(c) For authority to vary the sum of \$2,465 from various appropriations and apply said sum to "Repairs to stations and furniture."

(d) For authority to vary the sum of \$550 from the appropriation voted for uniforms and apply same to "Contingent."

(e) For authority to pay out of the appropriation voted for "Contingent" an account of \$5.75 of the Montreal Water & Power Co.

Resolved: To concur in said reports.

(f) Recommending that a sum of \$3,000.00 be paid to Mrs. Laura Clemings, widow of late constable Geo. Shea, who was killed in the discharge of his duties as constable.

Resolved: To recommend that the Police Committee's report be approved, the said sum of \$3,000.00 to be paid to Mrs. Shaw *ès-qualité* of tutrix to her children.

The whole subject to a by-law to be adopted in conformity to section 24 of act 8, Edward VII, chap. 85.

(g) To vary the sum of \$75 in order to pay for the services of a new bailiff for the Recorder's Court.

Consideration deferred.